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中体連八女地区大会がありました

前回お伝えした陸上、水泳に続き、その他の競技において中
体連八女地区大会が行われました。当初６月２９日（土）に１
日目、７月３日（水）に２日目の予定でしたが、アウトドア競
技に関してはあいにくの雨により順延を繰り返すこととなりま
した。結果的には７月４日（木）までかけてようやく実施する
ことができました。
競技成績は以下のとおりです。

・ 野球（広川中との合同チーム） 準優勝
・ サッカー 惜 敗
・ 剣道 惜 敗

・ 女子バレーボール 惜 敗
・ 女子バスケットボール 準優勝

・ 男子バスケットボール ３ 位
・ 卓球 惜 敗
上記の結果により、野球部、女子バスケット部、男子バス

ケット部が筑後地区大会に出場することとなりました。酷暑の
中だとは思いますが、是非悔いが残らないように全力を尽くし
てきてほしいと思います（野球は１３日に行われ惜敗）。
また、惜しくも敗退したものの、その他の競技に参加した生

徒も一生懸命がんばっていました。中体連は全国大会で優勝す
るチームや個人以外は、必ず最後は負けて終わることになりま
す。しかし、一生懸命取り組んだ者であれば、負けたからこそ
学べることがたくさんあります。今後の人生の大きな糧にして
ほしいと思います。

７月１２日（金）に、１、２年生の授業参観がありました。雨
天にも関わらず、多くの保護者の皆様にご参観いただき、ありが
とうございました。また、７月９日（火）からは、３年生の三者
面談がありました。こちらもお忙しい中ご来校いただき、ありが
とうございました。夏休みを控え、子ども達にどのような夏休み
を過ごさせるか、今後の進路や秋以降の学校生活に大きく影響し
てきます。しっかり自分の目標をもち、規則正しい生活をした上
で、たくさんの思い出を作ってほしいと思います。そのためにも、
ご家庭での保護者の皆様のサポートが重要ですので、どうぞよろ
しくお願いいたします。

１、２年授業参観、３年三者面談がありました
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本校事業の連絡協議会がありました

６月２６日（水）に、本校が福岡県教育委員会から委嘱さ
れている、学力向上推進拠点校事業（３年計画の２年目）の
連絡協議会を行いました。本校は県内に６校委嘱されている
拠点校の一つですが、他の拠点校の先生方や、福岡県教育委
員会並びに八女市教育委員会の皆様、市内中学校等の研究主
任の先生方にご来校いただき、授業を参観していただくとと
もに、研究協議にてたくさんのご意見をいただきました。当
日は、道徳（１年）、英語（２年）、美術（３年）の３教科
の授業公開でしたが、本校が研究主題として掲げている「協
働的に問題を解決しようとする生徒を育てる学習指導」の下
に授業が展開されました。生徒は積極的に対話活動に臨み、
生き生きとした姿を見せてくれました。
１１月１３日（水）には、本事業の中間報告会として、さ

らに多くの教育関係者を集めて研究発表会が行われます。こ
の事業を通して、生徒がいっそう主体的に学びに向かい、た
くましく未来を切り拓く力を身につけていくことができるよ
う、がんばってまいる所存です。

教育実習がありました

当面の日程

7/19 金 大掃除、生徒集会 8/5 月 八女市中学平和学習事業 ～8/6

7/20 土 夏季休業 ～8/25 8/6 火 全校出校日

7/20 土 筑後地区大会 ～7/23 8/10 土 部活動中止期間 ～8/19

7/22 月 学習会 他7/23・24・8/21・22 8/26 月 授業再開

7/25 木 県大会 ～7/30 8/27 火 夏休み課題テスト
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６月３日（月）から２１日（金）の３週間、教育実習を行いました。
本年度は３名の本校卒業生が、教育実習生として教壇に立ちました。
（卒業生なので名前を聞いたらご存じの保護者の方もいらっしゃるの
ではないかと思いますが、ご本人に名前を出す許可を得ていないので
伏せさせていただきます。）担当教科は、社会科が２名、理科が１名、
担当学級は２学年に２名、３学年に１名が配属されました。慣れない
職務で戸惑いながらも、３名とも毎日一生懸命に授業の準備等に取り
組み、最後は立派に授業を行うことができるまでに成長して、教育実
習を終えることができました。実習最終日にはすっかり仲良くなった
生徒たちとのお別れ会を行い、お互いに別れを惜しんでいました。教
員はきついという評判が定着した今の時代に、なかなか教員を志す若
者が少なくなった中で、苦労をいとわず実習に来てくれた３名は素晴
らしい金の卵だと考えています。できれば是非教員になってもらい、
福島中に帰ってきてくれることを願っています。

いい実習写真
ありませんか？


